

pôle universitaire

Grosse affluence de jeunes

C'est le rendez-vous incontournable pour les jeunes lycéens, et le moins que l'on puisse dire, c'est que les « Portes ouvertes » du centre universitaire Tarbes-Pyrénées font le plein.

Dès hier, premier des deux jours consacrés à l'événement, les couloirs de l'IUT étaient remplis de jeunes gens et de leurs parents. Après le Salon Infosup, au cours duquel les jeunes ont pu faire une première approche de ce qui les intéressait, ces « Portes ouvertes » servent à affiner leur curiosité. Certains n'ont, à quelques jours de la clôture des inscriptions, qu'une vague idée de leur devenir étudiantin tandis que d'autres ont des idées bien arrêtées.

À l'instar de Marlène, 19 ans, élève à Marie-Curie en BTS assistante de gestion. Plans de l'IUT en main, encadrée par ses deux amies, elle parcourt les couloirs avec détermination. Son idée : décrocher un DUT, puis une licence suivie d'un master SIIC (Système d'informations intégrées et communication) pour



À l'atelier MMI, les élèves travaillent sur la presse. / Photo Rachel Barranco.

créer son entreprise. Pour cela, Marlène passera par les ateliers en lien avec son cursus professionnel.

Si tous rencontrent du succès, les Métiers multimédia et internet (MMI) sont très prisés. Sur-

tout celui qui traite de fake news. À l'atelier des réalités virtuelles, équipé d'un masque en 3D, le jeune devra, dans une supérette, chercher un personnage intrus (en rapport avec l'actualité). La file d'attente était importante.

Ce samedi, la plupart des établissements ouvrent leurs portes soit le matin, soit l'après-midi. Pour plus d'informations, il est possible de se connecter sur le site www.cutp.net

Francine Depeyre